

Continuando con esta enseñanza de que debemos tener cuidado con lo que oímos, en Marcos 4:24 se nos dice por conducto de nuestro Señor Jesucristo: “*...mirad lo que ois...*”. Se nos esta diciendo que pongamos atención a lo que oímos. En el versículo 23 nos dice que si realmente hemos nacido de nuevo, entonces tenemos oído espiritual y entenderemos lo que la Palabra de Dios nos esta diciendo.

1. Leamos Proverbios 19:27 y di: ¿Qué necesitamos dejar de oír?

R. \_\_\_\_\_

Si estamos escuchando algo que nos va a desviar del temor de Dios, urge dejarlo inmediatamente. Proverbios 1:7. La base de toda sabiduría verdadera es el temor de Dios, el cual significa: Respeto, reverencia y obediencia. El verdadero sabio comienza por obedecer y respetar a Dios. Por el contrario, los necios, los moralmente irresponsables ¡desprecian la sabiduría y la corrección!

Solo Dios, quien fue el que nos creó, sabe lo que es bueno para nosotros sus hijos. Es elemental entender el mandamiento que se nos enseña con la expresión de nuestro Señor Jesucristo: “*...mirad lo que ois...*”.

2. Leamos 2º. Corintios 11:3 y di: ¿Podremos extraviarnos si escuchamos conversaciones o música que no nos edifica ni nos enseña a obedecer a Dios, tomando en cuenta que el oído es uno de los cinco sentidos que tenemos?

R. \_\_\_\_\_

En Proverbios 19:27, se nos dice que tenemos que detenernos, que tenemos que dejar de oír cualquier cosa que pretenda alejarnos de una sincera fidelidad a Cristo; o por el contrario, si dejamos de oír la buena instrucción, nos extraviaremos.

3. Leamos 1º. Corintios 14:15 y explica con tus propias palabras ¿Qué clase de música debemos oír para poder cantar con el espíritu y con el entendimiento?

R. a) \_\_\_\_\_

Tanto la oración como la alabanza y acciones de gracias deben de llevar la motivación de agradar a Dios y edificar a la iglesia (no edificar la carne, los sentidos), Romanos 8:8

Un cristiano debe de ser selectivo en su preferencia a la música que oye. La Palabra de Dios demanda que sea el Espíritu de Dios quien nos dirija en todo, así que es necesario preguntarme ¿Lo que oigo, glorifica a Dios? ¿Me provoca a obedecer la Palabra de Dios?

4. Leamos Romanos 13:13-14 y di: ¿Cuál es la invitación que nos hace?

R. \_\_\_\_\_

En el versículo 14 está el remedio para erradicar todos los vicios que aparecen en el versículo 13, y otros tantos vicios similares; *“...Vestíos del Señor Jesucristo, y no proveáis para los deseos de la carne”*. ¿Cómo será posible esto? En 1<sup>a</sup>. Juan 2:14, temenos la respuesta.

Por fe, hemos muerto al pecado y resucitado a una nueva vida en Cristo y con Cristo. En la parte final del versículo que nos ocupa dice parafraseado: no pongas por obra lo que tu hombre viejo (tu yo) te aconseja, para su propia satisfacción. Hemos sido llamados para satisfacer a Dios como Sus hijos amados que somos.

Amén.